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Agenda de la reunión del Comité Asesor de Clientes (CAC)

21 de Febrero 2025, 3:00 PM a 5:00 PM

Teleconferencia a través de Zoom Webinar

https://us02web.zoom.us/j/85984599282?pwd=ZzKY22gGcoT30ZY74Z622b4467E
pbb.1

ID del seminario web: 859 8459 9282
Código de acceso: 499622 O Teléfono: Marque (para mejor calidad, marque un

número según su ubicación actual): Números internacionales disponibles:
https://us02web.zoom.us/u/kdheNEiUZS

De conformidad con las Secciones 11123.1 y 11125(f) del Código de Gobierno, las
personas con discapacidades que requieran formatos alternativos accesibles de la

agenda y materiales relacionados con la reunión y/o ayudas/servicios auxiliares
para participar en la reunión deben comunicarse con Isis Rasmussen al (661) 873-

4575 o envie un correo electrónico a isis.rasmussen@kernrc.org

https://us02web.zoom.us/j/85984599282?pwd=ZzKY22gGcoT30ZY74Z622b4467Epbb.1
https://us02web.zoom.us/j/85984599282?pwd=ZzKY22gGcoT30ZY74Z622b4467Epbb.1
https://us02web.zoom.us/u/kdheNEiUZS
mailto:isis.rasmussen@kernrc.org
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AGENDA

1. Introducción Tracey

2. Pregunta para romper el hielo Discusión abierta

 Cual es tu deporte favorito para ver o jugar?

3. Simposio de Vivienda Tracey / Discusión abierta

4. Informe de la Presidenta (adjunto 1) Tracey

5. Próximos Eventos y Temas Futuros Discusión abierta

6. Reunion Levantada Tracey
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Comité Asesor de Clientes (CAC): Actas de la reunión

Facilitadores: Tracey Mensch y Tomas Cubias

Miembro(s) del Equipo de Liderazgo Presente(s): Tomas Cubias y Michael Cummings

Idiomas Interpretados: Español, Lenguaje de Señas Americano (ASL)

Plataformas: Presencial y vía ZOOM-Hibrido

Documentos traducidos: Agenda de la reunión de Enero y Actas de la reunión de Diciembre

Fecha: 01/24/2025

Número de asistentes: En persona en la oficina de Bakersfield- 14, en persona en la oficina de
Ridgecrest a través de ZOOM- 5, en linea vía ZOOM- 1

Las presentaciones comenzaron con la presidenta temporal del CAC, Tracey Mensch. Tracey dio
la bienvenida a todos los participantes presentes, tanto en persona como en línea. Presentaciones
fueron seguidas por los miembros del equipo del Centro Regional Kern (KRC), las agencias
presentes y los participantes presentes en persona y en línea. Esta reunión también se llevó a
cabo en la oficina de KRC Ridgecrest, y los asistentes se unieron a través de ZOOM. Tracey dijo
que fue maravilloso tener asistentes tanto en persona como en línea, de diferentes lugares. Tracey
introdujo lo primero en la agenda que era una pregunta para romper el hielo.

Durante la reunión se llevaron a cabo las siguientes discusiones:

 Las discusiones comenzaron con una pregunta para romper el hielo: "¿Cuál es su meta
para el 2025?" Las respuestas de los participantes en persona variaron desde dedicar más
tiempo a pasatiempos como cocinar y hornear, estar en la Junta Directiva de KRC,
priorizar la salud, asistir a citas médicas y comer mejor, empleo y manejar su dinero para
aprender a ser independiente. Otras metas compartidas fueron abogar más por las
personas discapacitadas, mantenerse saludables, involucrarse más con la comunidad
sorda para aumentar los recursos, leer más libros y hacer las cosas con mas intención y
propósito. Tracey declaró que sus objetivos eran reducir su vida profesional para tener
más tiempo para los amigos y la familia. Tracey declaró que su objetivo era volver a
iniciar su empresa. Compartió que su objetivo era tener más información y recursos,
como la información que se comparte en las reuniones del CAC, para marcar la
diferencia en la vida de las personas.

 Los asistentes de Ridgecrest compartieron que algunos de sus objetivos eran continuar
trabajando en el refugio de animales, ser más independientes e involucrarse en programas
para niños pequeños para ayudarlos a prepararse para su futuro.

 Un asistente compartió que uno de sus objetivos es ayudar en recaudando dinero para
personas discapacitadas en los condados de Mono e Inyo.
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Siguiente tema: Día de Grassroots

 El siguiente tema del orden del día fue "El Día de Grassroots", explicando qué es y qué
importa a los asistentes. Tracey presentó el Día de Grassroots como un día en el que
diferentes organizaciones de California y los 21 Centros Regionales hablan con los
legisladores sobre los diferentes problemas que les afectan en sus áreas locales o en todo
el estado, y explican a los legisladores cómo pueden ayudar a las personas con
discapacidades. El Día de Grassroots es un día dirigido por la Asociación de Agencias de
Centros Regionales (ARCA) donde empleados, proveedores y clientes de los 21 Centros
Regionales van a Sacramento para abogar por la legislación. Tomás compartió algunos
temas que se discutieron el año pasado fueron los recortes presupuestarios y la
implementación ininterrumpida de las tarifas de los proveedores. Tomas compartió que
Tracey ayudará tomando lo que es importante para los participantes aquí en el CAC como
temas para los legisladores en Sacramento.

 Tracey compartió que el Día de Grassroots es el 3 y 4 de Marzo de 2025.
 Tomás compartió que KRC asistió al Día de Grassroots el año pasado. Un participante

compartió que pudo asistir el año pasado y que el viaje fue increíble. El participante
declaro que lo que más recuerdan es educar a otros asistentes sobre los Centros
Regionales, ya que muchos no sabían qué eran los Centros Regionales y cuánto tiempo
llevaban existiendo.

 Tracey compartió más información que se compartirá a medida que se publique, ya que la
información se publicó recientemente en las últimas semanas sobre el evento. Tracey
compartió que recogerá sugerencias de los asistentes para tomarlas como ideas para el
Día de Grassroots.

 Un asistente compartió que un elemento útil que vio el año pasado en el Día de
Grassroots fue tener paquetes para entregar a las personas asistiendo que explican qué
son los Centros Regionales y qué están haciendo. Los asistentes manifestaron su deseo de
crear paquetes informativos para repartir a los demás asistentes durante el Día de
Grassroots. Tracey compartió que pensó que era una gran idea.

 Tracey preguntó si alguien tenía alguna pregunta o comentario sobre el Día de
Grassroots. Un asistente compartió su interés en asistir al Día de Grassroots para 2025.

 Tracey luego preguntó: "¿Qué es lo que te importa que traigamos al Día de Grassroots?
¿Qué es lo que te importa dentro de la comunidad que podamos llevar a compartir
durante el Día de Grassroots?" Un asistente compartió la importancia de más fondos para
el personal de atención directa. Tracey compartió que está de acuerdo y, como clienta,
cree que al personal de atención directa se le debería pagar más. El participante
compartió otro tema es la necesidad de más fondos para que los Centros Regionales
empleen a más Coordinadores de Servicios. Tracey dijo que estaba de acuerdo, que hay
algunos fondos en el presupuesto en este momento, pero que no son suficientes, y
agradeció la respuesta.
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 Tracey preguntó si alguien más, en persona o en línea, tenía alguna sugerencia para que
ella la llevara al Día de Grassroots. Un asistente preguntó si algunos de los puntos del
Plan Maestro podrían ser uno de los puntos que se tomarán y compartirán con los
delegados cuando vayan a hablar con los legisladores para compartir la importancia y
poner un rostro a los cambios que se están realizando. El participante compartió que otra
cosa que se está volviendo importante es que lo que abordará el Plan Maestro es la
optimización de los servicios. Los participantes compartieron las dificultades para hacer
llegar los servicios que los participantes realmente necesitaban debido a la falta de
comunicación entre los proveedores de servicios y el Centro Regional. El participante
opinion que este es un tema importante a abordar, ya que en este momento no hay nada
que lo aborde.

 Había un asistente en Ridgecrest que preguntaba sobre los servicios para las personas con
discapacidades, como las que están en sillas de ruedas, y la elegibilidad para recibir
asistencia. El participante compartió que no está seguro de qué los calificará. Tracey
respondió que haría que alguien se comunicara con ellos para comunicarse con ellos y
guiarlos en el proceso de convertirse en cliente y la elegibilidad.

 Otra sugerencia de un participante fue el tema de los salarios dignos y los aumentos de
costos que están afectando a las personas. Tracey estuvo de acuerdo en que este es un
tema importante y es algo que debe abordarse, compartió que es algo que es importante
mencionar durante el Día de Grassroots.

 Tracey preguntó si había alguien más que quisiera compartir algo más, en persona o en
línea a través de ZOOM. No hubo otros comentarios o preguntas.

 Tracey agradeció por todas las sugerencias y compartió que serán revisadas y presentadas
para el Día de Grassroots.

 Tracey compartió que si alguien más quiere acercarse con sugerencias y cosas que le
importan, no dude en comunicarse con Isis Rasmussen o Tomas Cubias. Tomas compartió
que la mejor manera de comunicarse es a través del correo correo electrónico de SAE
(Acceso a Servicios y Equidad) a SAE@kernrc.org para obtener la respuesta más rápida.

 Tracey dijo que tenía un comentario: Agradeció a todos por estar abiertos al tener esta
conversación abierta en el Día de Grassroots porque quiere saber qué es lo que les
importa a todos, ya que quiere asegurarse de que la voz de todos se escuche tanto a nivel
estatal como local. Compartió que está entusiasmada con esta defensa de la comunidad a
través del CAC. Compartió que están sucediendo grandes cosas tanto en el futuro como
en el presente.

Siguiente tema: Próximos eventos y temas futuros

 Tracey compartió algunas actualizaciones con los asistentes. Compartió que como parte
del miembro del CAC a nivel estatal, pudo compartir que uno de sus principales
objetivos es actualmente la vivienda. Compartió que ella y otros miembros de CAC a
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nivel estatal serán parte de un panel sobre vivienda en un próximo simposio de vivienda
en Sacramento. Tracey declaró estar abierta a sugerencias e ideas para el panel de
vivienda si alguno de los participantes tenía alguna inquietud o sugerencia que creyeran
que debería compartirse.

 Un asistente comentó sobre el tema de la vivienda que sería interesante ver una
colaboración de KRC con otros Centros Regionales que están trabajando con
colaboradores locales para eso. La participante dijo que cree que la vivienda adecuada no
está alineada con la vivienda de bajos ingresos y se pregunta si se pueden hacer
colaboraciones para trabajar en mejoras.

 Marian Constantino, la Especialista en Vivienda de KRC, compartió que uno de sus
objetivos actuales es crear mejores oportunidades de vivienda para los clientes de KRC y
actualmente está trabajando en un plan para eso. Compartió que también asistirá al
simposio de vivienda y si alguien tiene sugerencias, puede comunicarse con ella.

 Tracey compartió otra actualización, afirmando que recientemente asistió a una reunión
de ARCA donde algunos de los temas fueron el Seguro Social y el empleo. Hubo una
conversación sobre el Seguro Social en la que los asistentes compartieron sus
dificultades para obtener los beneficios del Seguro Social mientras aún tienen empleo.
Un participante comentó sobre el Seguro Social que el procesamiento de informes debe
mejorarse ya que se retrasa. Un asistente de Ridgecrest compartió que tuvo dificultades
cuando estaba empleado a tiempo parcial y cree que hay que hacer algo. Un asistente
compartió que las personas pueden ir a la oficina del Departamento de Rehabilitación de
California, ya que tienen personas allí que pueden ayudar en la capacitación sobre cómo
entregar salarios. Otro participante compartió que hay una aplicación del Seguro Social
que puede permitir a las personas informar sus salarios.

 Tracey compartió que su objetivo es que alguien de la Administración del Seguro Social
venga a presentar los servicios para que todos entiendan mas sobre el Seguro Social.
Tracey preguntó cómo se sentirían los participantes al respecto. Los participantes
compartieron que sería útil tener a alguien que pudiera dar una mejor comprensión.

Comentarios/Preguntas:

 Tracey dio tiempo para las preguntas finales y sugerencias de los participantes.
 Un participante preguntó si hay una fecha fija para la reunión del CAC en Febrero.

Tracey declaró que el objetivo es el tercer Jueves del mes, pero la disponibilidad de una
habitación aún no está confirmada.

 Tracey dijo que tenía una última pregunta, preguntando si los participantes sienten que
están recibiendo la información que necesitan cuando asisten a las reuniones del CAC.
Los participantes, en línea y en persona, declararon que sí. Tracey agradeció; finalizando
la sesión.

Facilitadores: La fecha de la próxima reunión se publicara en el sitio web y las redes sociales de
KRC.
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REPORTE DE ARCA PARA EL
CAC

POR TRACEY MENSCH

Febrero 21, 2025
3:00 pm – 5:00 pm



PRESUPUESTO PARA EL AÑO FISCAL 2025/2026:
El presupuesto del gobernador totalizó $19 mil millones en
fondos para los Centros Regionales.

El presupuesto del próximo año representa un aumento neto de $3.2
mil millones sobre nuestro presupuesto actual.

DE LOS $19 MIL
MILLONES, $12.4 MIL

MILLONES ASIGNADOS
DEL FONDO GENERAL

DEL ESTADO.

EL MONTO RESTANTE
PROVIENE DE VARIAS

EXENCIONES

(FONDOS FEDERALES).



Ley de Solicitud Pública
A partir del 1 de Enero 2026, los
Centros Regionales estarán sujetos
a la Ley de Solicitud de Registros
Públicos.

• Los Centros Regionales están comenzando a
prepararse para este nuevo mandato.  ARCA está
ayudando a los centros regionales a prepararse.



• Plan de Programa
Individual
• Los Centros Regionales comenzaron a usar

el IPP estandarizado a partir del 1 de Enero
2025.

• DDS está trabajando con SANDIS para
desarrollar la plantilla en el sistema de
gestión de casos.

• Las guías de IPP para clientes y familias
están disponibles en el sitio web de DDS.
Las siguientes guías están disponibles en
www.dds.ca.gov/rc/ipp/

• Su Plan
• El Plan de su Hijo/a
• El Plan de Jóvenes

Las guías están en Inglés y Español

http://www.dds.ca.gov/rc/ipp/


(Gracias)


